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Founded in 1954, Amisco has been shaping the way people furnish 
their homes for over 70 years. As a leading North American  
furniture manufacturer, we specialize in designing and producing 
stylish, comfortable, and durable pieces that blend seamlessly into 
everyday life. With deep roots in metal furniture, we have evolved to 
offer a wide variety of products—from barstools and dining chairs  
to dining tables, pub tables, and occasional furniture— while  
remaining committed to exceptional design and quality.

The dedication and expertise of our talented team drive our  
innovation and success, allowing us to continually elevate our  
offerings and exceed customer expectations. With a worry-free  
warranty and excellent after-sale support, choosing an Amisco  
product ensures peace of mind and reliability. 

Thank you for being a part of our journey.

Fondée en 1954, Amisco façonne la façon dont les gens meublent 
leur maison depuis plus de 70 ans. En tant que fabricant de meubles 
nord-américain de premier plan, nous nous spécialisons dans la 
conception et la fabrication de mobilier élégant, confortable et 
durable qui s’intègre parfaitement à la vie quotidienne. Avec de 
profondes racines dans le mobilier en métal, nous avons évolué pour 
offrir une grande variété de produits ; des tabourets et meubles 
d’appoint aux tables et chaises de salle à manger, en priorisant  
toujours le design et la qualité exceptionnelle.

Le dévouement et l’expertise de notre équipe talentueuse sont  
le moteur de notre innovation et de notre succès, nous permettant 
d’améliorer continuellement notre offre de produits et de  
dépasser les attentes de nos clients. Avec une garantie sans souci  
et un excellent service après-vente, choisir un produit Amisco  
garantit tranquillité d’esprit et fiabilité. 

Merci de faire partie de notre histoire.

Luc Robitaille, 
President & Chief Executive Officer  
Président et chef de la direction



CUSTOM MADE EASY / 
CONFIGURATION SIMPLIFIÉE



CUSTOMIZATION MADE EASY

We believe furniture should refl ect your style, which is why we off er an unparalleled customization 
experience. Our product confi gurator allows you to explore a wide range of options—metal fi nishes, 
wood stains, fabrics, tabletop materials and dimensions—to create a piece that’s uniquely yours. 
Made in Canada, our furniture is built to last, combining high-quality materials, thoughtful design 
and durability. Whether you're furnishing a home or a commercial space, Amisco gives you the 
freedom to design with confi dence.

LA PERSONNALISATION SIMPLIFIÉE

Nous croyons que les meubles doivent refl éter votre style, c’est pourquoi nous offrons une expé-
rience de personnalisation inégalée. Notre confi gurateur vous permet d’explorer un large éventail 
d’options (couleurs de métal, teintures de bois, tissus, matériaux et dimensions de dessus de table) 
pour créer une pièce qui vous ressemble. Fabriqués au Canada, nos meubles sont conçus pour durer, 
alliant matériaux de haute qualité, design réfl échi et durabilité. Que vous meubliez une maison ou un 
espace commercial, Amisco vous donne la liberté de concevoir en toute confi ance.

BROWSE 
PARCOURIR

SELECT YOUR FINISHES 
SÉLECTIONNEZ VOS FINIS2

+ 10 OPTIONS

1

+ 75 OPTIONS

Coverings
Recouvrements

VIEW IN 3D 
VISUALISEZ EN 3D3

AMISCO.COM

SCAN TO START
Scan the QR code to visit our website and use our online 
3D furniture confi gurator 

BALAYER POUR COMMENCER
Balayer le code QR pour visiter notre site et utiliser 
notre confi gurateur 3D en ligne.
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